



Canadian Radiation Protection Association
Association canadienne de radioprotection

2026

Ali Shoushtarian is campaigning for ***Director***
Ali Shoushtarian fait campagne pour le poste de ***directeur***



Professional Background and Interests	Parcours professionnel et champs d'intérêt
My knowledge of radiation management has been acquired through years of experience, initially as a user in a research environment, and subsequently transitioning into the professional realm of radiation safety. I spent six years as the Radiation Safety Officer (RSO) at the University of Ottawa, overseeing operational procedures in approximately 50 research laboratories. Currently, I serve as the Manager of Nuclear Substances Safety & Regional Partner(s) RSO at The Ottawa Hospital. My portfolio also encompasses responsibilities in clinical nuclear medicine and research laboratories.	Mes connaissances en matière de gestion du rayonnement ont été acquises au fil d'années d'expérience ; d'abord en tant qu'utilisateur dans un environnement de recherche, puis dans le domaine professionnel de la radioprotection. J'ai été responsable de la radioprotection (RRP) pendant six ans à l'Université d'Ottawa, où je supervisais les procédures opérationnelles dans une cinquantaine de laboratoires de recherche. Je suis actuellement gestionnaire de la sûreté des substances nucléaires et RRP des partenaires régionaux à L'Hôpital d'Ottawa. Mon portefeuille comprend également des responsabilités en médecine nucléaire clinique et dans les laboratoires de recherche.



Canadian Radiation Protection Association Association canadienne de radioprotection

CRPA Background and Interests	Parcours et champs d'intérêt au sein de l'ACRP
The start of my relationship with CRPA in 2006 coincided with my entry into the field of radiation safety, and the greatest value has been in the networking and sharing of information. It has provided me with the opportunity to interact with some amazing fellow professionals who have graciously shared their experience and knowledge with me. • Member of the Saskatoon Local Organizing Committee in 2026 • CRPA president 2020-2021 • Chair of the Ottawa Local Organizing Committee in 2019 • Board of Directors 2014-2018, 2024-2026 • Member of National Conference Committee Since 2012 • CRPA(R) since 2012 • Member of the Ottawa Local Organizing Committee in 2011	Le début de ma relation avec l'ACRP en 2006 a coïncidé avec mon entrée dans le domaine de la radioprotection et la plus grande valeur a été le réseautage et le partage d'information. Cela m'a donné l'occasion d'interagir avec des collègues professionnel·le·s extraordinaires qui ont gracieusement partagé leur expérience et leurs connaissances avec moi. • Membre du comité organisateur local du congrès de Saskatoon en 2026 • Président de l'ACRP en 2020-2021 • Président du comité organisateur local du congrès d'Ottawa en 2019 • Conseil d'administration de 2014 à 2018, 2024-2026 • Membre du Comité national des congrès depuis 2012 • (A)ACRP depuis 2012 • Membre du comité organisateur local du congrès d'Ottawa en 2011
Campaign Platform	Plateforme électorale
Enhance support for CRPA members by addressing member concerns and communicating the value and benefits of CRPA membership. As a part of the National Conference Committee, I am dedicated to continually promoting CRPA membership among Radiation Protection Professionals in Canada. Additionally, I will engage with our Corporate members to ensure they derive optimal value from their membership.	Améliorer le soutien aux membres de l'ACRP en répondant à leurs préoccupations et en communiquant la valeur et les avantages de l'adhésion à l'ACRP. En tant que membre du Comité national des congrès, je me consacre à continuellement promouvoir l'adhésion à l'ACRP parmi les professionnel·le·s de la radioprotection canadien·ne·s. De plus, je vais m'impliquer auprès de nos membres d'affaires afin de m'assurer qu'ils tirent la meilleure valeur possible de leur adhésion.



Canadian Radiation Protection Association Association canadienne de radioprotection

Message for the Membership	Message aux membres
It will take a committed CRPA member to tackle whatever the future may hold. I would like not only to share my knowledge with new CRPA members but also, after gaining significant appreciation for the work accomplished by the CRPA, contribute to advancing our collective goals. I hope you will allow me the opportunity to show you what I can do.	Il faudra un·e membre engagé·e de l'ACRP pour faire face à ce que l'avenir nous réserve. J'aimerais non seulement partager mes connaissances avec les nouveaux·elles membres de l'ACRP, mais également, après avoir pris connaissance du travail accompli par l'ACRP, contribuer à l'avancement de nos objectifs collectifs. J'espère que vous me donnerez l'occasion de vous montrer ce dont je suis capable.